



La vida cristiana como inversión

Víctor Chacón Huertas, CSsR

Hay una frase atribuida al médico griego Hipócrates que dice así: “La vida es breve; el arte, largo; la ocasión, fugaz; la experiencia, engañosa; el juicio, difícil”. Casi sin quererlo Hipócrates se convierte en una profunda llamada a concentrar y desplegar la propia vida en algo valioso, verdadero y bueno. En el evangelio por otro lado, nos encontramos que Jesús dice a sus discípulos: “quien quiera salvar su vida, la perderá; pero el que pierda su vida por mí y por el Evangelio la salvará” (Mc 8,35).

Cada vez veo más la vida humana como una inversión, una apuesta. El evangelio también nos invita a verlo así. Para dar fruto hemos de arriesgar, soltar la semilla en la tierra, cuidarla y esperar. No hay nada seguro ni automático, sólo cabe confiar y esperar, después del trabajo realizado. También Pablo nos interpela: “Quien siembra tacañamente, tacañamente cosechará” (1 Cor,9,6).

Sembrar, invertir, arriesgar, perder, desprenderse, cuestionar(se)... son lo contrario de retener, acaparar, aferrarse, enroscarse, estancarse, encerrarse... Sin duda el evangelio tiene una dinámica liberadora, que nos llama a salir y darnos a otros en clave de gratuidad, sabiendo que estamos en las manos de Dios y que, aunque las personas no siempre nos correspondan, Dios sí lo hará. Él da el ciento por uno de cada semilla, de cada hora, de cada esfuerzo. Conviene esforzarse a inicios de este nuevo curso y no dejarse llevar ni por el miedo y la comodidad, ni por la pereza. ¿Cómo voy a invertir mi tiempo, mis dones y cualidades, mis capacidades? ¿Dónde las voy a sembrar? “El que pierda su vida por mí y por el Evangelio la salvará”. ¿Te atreves a “perder” e “invertir”?

¿Cómo voy a invertir mi tiempo, mis dones y cualidades, mis capacidades?



José Luis Segovia Bernabé, vicario episcopal para el Desarrollo Humano Integral y la Innovación en la @archimadrid, habló sobre la ‘Conversión para el Acompañamiento’. Ofreció herramientas e ideas con las que trabajar en nuestras parroquias y santuarios. redentoristas.org



“Es necesario contemplar el proyecto del arquitecto Dios en su estudio y después pasar al taller para realizarlo con nuestras celebraciones y trabajos”. Así lo aseguró @SantiagoAgrelo en el encuentro redentorista en El Espino del 13 al 17 de septiembre.

redentoristas.org



Santiago Agrelo y P. Damián María. CSsR



El proyecto Mare ayuda a familias en riesgo de exclusión en Nazaret (Valencia), gracias a @asolidaridad y @ValenciaCaritas.

Carlos Galán, CSsR: “Sin vosotros no podríamos ayudar a todas estas mujeres que se acercan al proyecto”.

Síguenos en:



@RevistaIconoPS



IconoPerpetuoSocorro



pseditorialicono

www.revistaicono.org